



Pas froid aux yeux

Audacieux par le risque qu'il prend, et pertinent par le créneau qu'il s'est choisi, le jeune lunetier Ludovic Elens vient d'ouvrir sa boutique en nom propre. Sa double formation, opticien-optométriste et artisan passé par les Meilleurs Ouvriers de France dans le Jura, lui permet de proposer à la fois la juste correction et des modèles en matériaux nobles, comme la corne de buffle. On y va les yeux ouverts.

Lunetier Ludovic, 14 rue Ernest Allard,
1000 Bruxelles, T. 02 540 21 01,
www.lunetierludovic.be Ouvert du mardi au
samedi de 11 h à 18 h 30 et sur rendez-vous.